
Alta Floresta-MT, 07 de junho de 2021 

 

À 
Secretaria Municipal de Saúde 
Sra. Sandra Correa de Mello 
Secretária Municipal de Saúde 

 

REF: Vacinação contra covid-19 

 

A pandemia que assolou o mundo em 2020, persistindo em 2021, impôs grandes 

desafios ao Brasil e a cada um dos Estados e Municípios. Em Alta Floresta diversas 

medidas foram tomadas para garantir a segurança e a saúde da população.  

Deste modo, visto que os trabalhadores do ramo de comunicação se expõe à 

riscos no momento em que executam suas funções, acreditamos que os mesmos 

deveriam também ser beneficiados com o fornecimento da vacina, solicitamos assim, a 

priorização na vacinação deste grupo, que em nenhum momento da pandemia parou 

suas atividades, com o objetivo de levar a informação, uma das principais armas contra 

o coronavírus, para a população.  

Essa solicitação é plenamente justificável, pois assim como os profissionais de 

saúde de outros órgãos, os profissionais de imprensa têm nas suas atividades, ações 

que colocam o profissional em contato direto com o vírus da covid-19, além de terem 

contato direto com um grande número de pessoas, facilitando a disseminação do vírus.  

De acordo com a Federação Nacional dos Jornalistas (Fenaj), o Brasil lidera um 

ranking mundial de mortes de jornalistas em decorrência da doença. De acordo com 

estudo da federação, 86 profissionais de comunicação morreram de Covid-19 neste ano, 

um percentual 8,6% maior que o total registrado em 2020. 

Tendo em vista ainda, o decreto Nº 10.288, de 22 de março de 2020 que no Art. 

4º considera “essenciais as atividades e os serviços relacionados à imprensa, por todos 

os meios de comunicação e divulgação disponíveis, incluídos a radiodifusão de sons e 

de imagens, a internet, os jornais e as revistas, dentre outros.” 

Para tanto, gostaríamos de contar com a atenção de V.sas. no sentido de nos 

informar quais os passos necessários para garantirmos a todos os empregados de 

imprensa a prioridade e garantia de fornecimento da vacina de covid-19. 

Sem dúvidas, acreditamos no potencial profissionalismo existente na 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, bem como a responsabilidade imposta a este 

órgão quanto a área da saúde. 

Desta forma gostaríamos de contar com a atenção e nos colocamos a inteira 

disposição. 

 

 

Atenciosamente 
Profissionais de Imprensa de Alta Floresta 


